

Director de la Imm se pronuncia sobre Uber: "Es responsabilidad nuestra como reguladores encontrar un equilibrio justo"

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 60
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/director-de-la-imm-se-pronuncia-sobre-uber-es-responsabilidad-nuestra-como-reguladores-encontrar-un-equilibrio-justo_8131.php

**DIRECTOR DE LA IMM SE
PRONUNCIA SOBRE UBER:
'ES RESPONSABILIDAD
NUESTRA COMO
REGULADORES
ENCONTRAR UN
EQUILIBRIO JUSTO**

Principal

Director de la Imm se pronuncia sobre Uber: "Es responsabilidad nuestra como reguladores encontrar un equilibrio justo"

"Es vital proteger a los sectores tradicionales, como taxis, transportes escolares, remises y colectivos, ya que representan innumerables fuentes de empleo", enfatizó Pablo Inthamoussu.

Respuesta de la Intendencia de Montevideo a Uber sobre Nuevos Permisos

La Intendencia de Montevideo (IMM) ha emitido una respuesta oficial al comunicado de la empresa Uber, en el cual se cuestiona la reciente decisión de otorgar 200 nuevos permisos para su servicio.

Esta acción se produce en un contexto en el que menos del 50% del cupo habilitado está siendo utilizado.

La comuna sostiene que la regulación busca establecer un equilibrio entre todos los actores del sistema de transporte, asegurando que ninguna parte resulte perjudicada.

Según Pablo Inthamoussu, director de Movilidad de la IMM, la llegada de Uber generó complicaciones en Uruguay y la respuesta fue optar por un camino de regulación.

“Desde 2016 hasta la fecha, hemos trabajado en una regulación que consideramos ha dado resultados positivos, sin dejar a nadie de lado”, afirmó Inthamoussu.

El director de Movilidad también recordó que la decisión de otorgar 200 nuevos permisos fue tomada tras un llamado público y un sorteo.

“Vamos a ir paso a paso, porque nuestra obligación como reguladores es buscar el punto de equilibrio”, añadió.

Además, Inthamoussu destacó que “no se inventan viajes.

Cuando llegó Uber, no se crearon nuevos viajes; estos ya existían en la ciudad.

” También subrayó la importancia de ser cautelosos en la entrega de nuevos permisos, enfatizando la necesidad de proteger a los sectores preexistentes como el taxi, el transporte escolar, los remises y el transporte colectivo.

“Miles de personas dependen de estas fuentes de trabajo”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DIRECTOR DE LA IMM SE PRONUNCIA SOBRE UBER: 'ES RESPONSABILIDAD NUESTRA COMO REGULADORES ENCONTRAR UN EQUILIBRIO JUSTO

ector de la imm se pronuncia sobre uber es responsabilidad nuestra como reguladores encontrar un equilibrio ju

Tags

equilibrio, fuentes, inthamoussu, proteger, transporte, otorgar, intendencia, sectores, montevideo, remises, respuesta, permisos

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Uber denuncia a la Intendencia de Montevideo por frenar la incorporación de nuevos conductores en su plataforma*
- 4.9 *** *La Imm abre la convocatoria para quienes deseen ofrecer sus servicios de transporte de pasajeros a través de aplicaciones móviles*
- 4.4 *** *Nuevas propuestas para revolucionar el transporte público: se plantean tramos subterráneos y unidades con mayor capacidad, entre otras iniciativas*
- 4.0 *** *Peñarol lanza un llamado a sus hinchas que utilicen el transporte público hacia el Cds: "Hagan uso responsable"*
- 3.8 *** *Yamandú Orsi subrayó la importancia de que un Ministerio de Economía esté en sintonía con el resto del gobierno*
- 3.6 *** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*
- 5.0 *** *Dirigente de Unott considera proyecto de transporte público como un "insumo para el debate", aunque anticipa la necesidad de*

"nuevas alternativas

3.5 * *La justicia concede la libertad anticipada a Alejandro Astesiano*

4.1 * *La Imm lanza normativa innovadora para salvaguardar el patrimonio arquitectónico del Centro y sus barrios aledaños*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024